



02 DE DICIEMBRE DE 2009

## EL TIEMPO NOS DA LA RAZÓN (Desgraciadamente)

Cuando APLI afirmó mediante dos notas publicadas en el mes de septiembre de 2009 (Sin pluses y Sin pluses II parte), que a los trabajadores de la CRTVE se les iba a bajar e incluso a retirar los pluses, recibimos acusaciones de alarmismo y de que faltábamos a la verdad. Hoy esta afirmación ya es un hecho, puesto que la Dirección ha elaborado un plan que de momento afecta a los centros territoriales de TVE y al personal de TVE de las Unidades Informativas – redactores y reporteros gráficos-, denominado eufemísticamente: **“Plan de racionalización de los Centros de Trabajo”, que se aplicará ya en 2010.**

Según ha explicado hoy la Directora de Recursos Humanos a los Secretarios Generales de las distintas secciones sindicales de la CRTVE, en las próximas horas se hará llegar un documento más detallado de este plan. Lo que nos ha confirmado Marta Bretos en presencia del Director de Centros Territoriales de TVE, es que estos Centros quedan divididos en tres categorías, según su mayor o menor participación en las noticias destinadas a los Telediarios nacionales. En base a esa clasificación, habría un número diferente de pluses en cada centro.

**En cualquier caso muchas personas verán reducidos sus pluses actuales de disponibilidad del 30 al 22%, y en muchas otras ocasiones esos pluses simplemente desaparecerán.**

**APLI ha manifestado ya abiertamente su desacuerdo con este plan y ha recordado a la Dirección que los pluses de disponibilidad no son personales sino que son inherentes al puesto de trabajo. Por eso los trabajadores que venían recibiendo ese plus lo pueden y deben reclamar inmediatamente en caso de que se lo quiten.**

**Desde APLI queremos manifestar que estamos absolutamente en desacuerdo con una Dirección que aplica sus planes de forma unilateral y de los que informa sólo una vez que se han puesto en marcha.** De nuevo la Dirección se ha puesto en contacto con los representantes de los trabajadores cuando ya se ha adoptado una decisión precipitada, preocupante y errónea. Porque lo que necesitan nuestros Centros Territoriales es producción propia y carga de trabajo. Desde APLI venimos luchando por el modelo de una CRTVE pública, de calidad, con producción propia y con una estructura territorial adecuada.

**¡POR TU FUTURO!**

**¡AFILIATE!**

**¡HAZTE OIR!**



**En APLI también pedimos que los sacrificios que solicita el nuevo Presidente de la CRTVE comiencen por una vez por las productoras amigas y los directivos ajenos. No se puede pagar con el sacrificio de los trabajadores los dispendios alentados desde la dirección, basados en una externalización descontrolada.**

Sin ánimo de alarmar, desde APLI insistimos en que todo el mundo tiene que tener en cuenta que este nuevo Plan sólo es un primer paso dado por la Dirección, pero **tenemos conocimiento de que planes similares se están elaborando para los Servicios Centrales de Informativos**. El día 9 de diciembre el CGI se reunirá con el flamante presidente, el Sr. Oliart. Veremos qué opina acerca de este asunto y de muchas cosas más que desde APLI queremos plantearle, como por ejemplo, el tema de la comercial o el de la producción propia.



**¡POR TU FUTURO!**

**¡AFILIATE!**

**¡HAZTE OIR!**

Prado del Rey - Edificio Social, 1ª planta. 28223 Pozuelo de Alarcón, Madrid/Tlfº: 91 581 69 77 – 84 / Fax: 91 581 69 75/apli\_prado.ep@rtve.es  
Torrespaña-Edificio A, despacho nº 19. C/ O'Donnell, 77 / 28007 Madrid/ Tlfº: 91 346 88 86 – 98 68 / Fax: 91 346 88 85 / apli\_torre.ep@rtve.es

[www.apli.net](http://www.apli.net)